

La société [MG GRANULES](http://www.mggranules.com) / T : 03.86.75.11.96 (siège à Argenteuil-sur-Armançon), spécialisée dans la fabrication et la commercialisation de granulés de bois, a repris son développement, après l'incendie criminel dont elle a été victime en février 2018. L'unité de production a été relancée. La société a été fondée en 2007. L'exploitation s'étend sur près de 12.000 m<sup>2</sup>. Elle compte une dizaine de salariés avec une croissance annuelle de 20 %. La granulation a repris en juillet et la chaufferie ce mois-ci. 1,4 M€ a été investi avec une partie de fonds européens. [www.mggranules.com](http://www.mggranules.com)